

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Madrasah : MTs. Alkhairaat Salua
 Kelas /semester : VII (Tujuh) / Ganjil
 Mata pelajaran : Ilmu pengetahuan Alam
 TahunPelajaran : 2020/2021
 Waktu : 2 x 40 Menit

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyebutkan objek yang dipelajari dalam IPA 2. Membedakan pengamatan kualitatif dan kuantitatif 3. Membedakan besaran, nilai dan satuan 	<p>G. KEGIATAN PEMBELAJARAN Pendahuluan (10 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan salam, berdoa dn mengecek kehadiran siswa • Guru meminta siswa untuk mempersiapkan perlengkapan dan peralatan yang di perlukan <p>Kegiatan Inti (55 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> • guru memberitahukan materi pelajaran yang akan dibahas pada pertemuan saat ini • Siswa mengamati Lembar kerja dan modul yang telah tersedia • Guru memberikan kesempatan pada siswa untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar • Selama diskusi berlangsung, guru mengamati dengan menggunakan format pengamatan diskusi • guru memberi penguatan tentang jawaban yang di harapkan <p>Penutup (15 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> • guru dan siswa menyimpulkan materi yang telah di berikan • melakukan refleksi / Tanya jawab penugasan dan informasi materi berikutnya kepada siswa • Guru selalu mengingatkan tentang protokol kesehatan • Do'a
<p>B. KOMPETENSI DASAR</p> <p>3.1 Menerapkan konsep pengukuran berbagai besaran yang ada pada diri sendiri, makhluk hidup lain, dan benda-benda di sekitar serta pentingnya penggunaan satuan standar (baku) dalam pengukuran.</p>	
<p>C. INDIKATOR</p> <p>3.1.1 Menjelaskan 3 keterampilan proses penyelidikan IPA</p> <p>3.1.2 Menjelaskan kegunaan mempelajari IPA</p> <p>3.1.3 Menjelaskan pengertian pengukuran</p>	
<p>D. MATERI Obek IPA dan pengukuran</p>	
<p>E. METODE</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tanya jawab, diskusi dan praktikum 	
<p>F. MEDIA/SUMBER BELAJAR</p> <ul style="list-style-type: none"> • Media : lembar kerja (siswa) dan Lembar penilaian • Sumber Belajar : Buku IPA Siswa Kelas VII, Kemenag Tahun 2014 dan Modul 	<p>H. PENILAIAN</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Sikap : Observasi selama pembelajaran ○ Pengetahuan : tes tertulis Uraian ○ Keterampilan : Penilaian Portopolio

Mengetahui
 Kepala MTs. Alkhairaat Salua

Salua, April 2020

Guru Mata Pelajaran

TISWAN, S. Pd.I

Nur Ainun, S. Pd

